

Géronforum FNAQPA

Un rendez-vous d'échanges et de part'âge

La FNAQPA (Fédération Nationale Avenir et Qualité de Vie des Personnes Agées) organise son 3^e Géronforum. Rendez-vous à Cassis (13) fin juin.



Pour sa 3^e édition prévue à Cassis les 28 et 29 juin, le Géronforum de la FNAQPA (Fédération Nationale Avenir et Qualité de Vie des Personnes Agées) garde son objectif : être un espace d'échanges et de débats citoyens.

Les intervenants de la table-ronde "Une gouvernance à l'épreuve des réformes" auront de

quoi débattre. « *En attendant la loi sur le vieillissement dont a parlé François Hollande, remarque Didier Sapy, président de la FNAQPA, les travaux continuent. Le secteur est encore en montée en charge sur les conventions tripartites, l'APA (Allocation Personnalisée à l'Autonomie), la loi HPST (Hôpital Patients Santé Territoires)... Nous attendons l'ajustement des dispositifs et les fonds pour accompagner les réformes structurelles.* » Virginie Magnant, adjointe de direction de la DGCS (Direction Générale de la Cohésion Sociale) éclairera les congressistes

sur les textes et les mécanismes.

La priorité sera ensuite donnée au terrain. « *Le Géronforum cherche à positiver, à apporter des réponses concrètes, explique le directeur de la Fédération. Nous parlerons d'hospitalisation à domicile et du concept américain de qualité de vie sociale en établissement "eden alternative".* » Autres moments forts : l'intervention de Jérôme Pellissier, sociologue et expert en gérontologie. Le lendemain et le forum citoyen avec les questions des participants, directeurs, équipes, familles...

M.-S. I.